

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 12. März 2013

Bushaltestelle Paul-Ehrlich-Straße (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die beiden Bushaltestellen Paul-Ehrlich-Straße in der Albert-Schweitzer-Allee so auszubauen, dass die zahlreichen Seniorinnen und Senioren die Busse bequemer und gefahrloser besteigen und verlassen können. Die Bordsteine liegen hier sehr tief, so dass sich insbesondere bei der Benutzung von Gehhilfen das Zu – und Aussteigen als schwierig erweist. Die beiden Haltestellen werden wegen der in unmittelbarer Nähe befindlichen Altenwohnanlage stark frequentiert.

Beschluss Nr. 0021

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher